



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Diario
de Chihuahua

29/06/2023

REGIONALES



Sobre aviso no hay engaño, advierte Maru

Ante la insistencia de Tamaulipas y el mayoriteo que le aplicaron a Chihuahua en el Consejo de la Cuenca del Río Bravo para extraer agua de las presas, la gobernadora Maru Campos advirtió sobre la generación de un nuevo conflicto social como el que sucedió en 2020. En su momento, dijo, trató el tema con el entonces secretario de Gobernación Adán Augusto López, así como con el entonces canciller Marcelo Ebrard, por lo que indicó que, “sobre aviso, no hay engaño”.

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/sobre-aviso-no-hay-engano-advierte-maru-20230628-2070648.html>